

飯塚市過疎地域持続的発展計画（筑穂地域・穎田地域）（素案）に関する市民意見募集結果

ページ数	ご意見	回答
P24	<p>大分八幡宮は、1300年の歴史を有しながら、観光誘客が少なく、原因として環境に問題があります。</p> <p>1) トイレが古く、汲み取り式で現在のニーズに合わず、幼児や学生等が敬遠していることで、遠足のコースからも外されている現状です。 (簡易水洗トイレの変更)</p> <p>2) 参道の石畳が凸凹になっているため、歩行するのが危険なところがあります。</p>	<p>大分八幡宮は、本市の観光施設としてご紹介させていただいており、宮内には貴重な指定文化財が多く所在していることから、適切な保存管理が必要と考えております。これらの保存活用対策や環境整備については、私有地であることから関係機関等と協議検討してまいります。</p> <p>なお、石畳については、隨時、破損箇所を応急補修するとともに、年1回張替作業を行っております。</p>
P29	<p>JR福北ゆたか線・筑前大分駅は多くの人に利用されています。高齢者等にも配慮した整備を実施されていますが、エレベーターがないため、他の駅を利用したり、別の交通機関で対応している現状があります。車いすでも駅が利用できるように、エレベーターの設置を検討してください。</p>	<p>地域の実情を踏まえ、駅舎のバリアフリー化について、JR九州へ要望してまいります。</p>
—	<p>鶯塚納骨堂は高台に建築されていて坂道は長く、階段もあり老人や歩行弱者にはお参りすることが大変で、お参りを断念される方々が多く残念に思っています。現在の道路幅を拡張し、乗用車で近くまで行けるように早急に対応してほしいです。</p>	<p>納骨堂の整備については、限られた予算の中で建物の延命化を図るため防水工事等の事業を優先的に行っているところです。ご意見は、納骨堂の整備のための参考にさせていただきます。</p>